
 

 

 

 

20/01/2026 

 
 الإفصاحقطاع  /ة دالسا

 لشركات المقيدة ل
 بالبورصة المصرية

          

       

 تحية طيبة و بعد ،،،،        

  ي حكام قانون شركات مركز دبلأ وفقا   والمؤسسةاماراتية( ) أوراسكوم كونستركشون بي إل سيتتشرف شركة  
صادر من الشركة.الفصاح ال بأن ترفق لكم طية   1820لسنة  5رقم   يالعالم  يالمال  

 وتفضلوا بقبول فائق التقدير والاحترام،،،                              
 
 
أوراسكوم كونستركشون بي إل سي شركة          

 ل علاقات المستثمرينؤو مس                                                                        
 

                 
 

  يهشام الحلب                                                                               

 
 

 

 
 

 

 



 صحفيبيان   

 

 العربية القاهرة، جمهورية مصر  / الإمارات العربية المتحدةي، أبو ظب / 2026  يناير 20

 

 شركة أوراسكوم كونستراكشون بي إل سي تؤكد موعد اجتماع الجمعية العمومية 

ظبي للأوراق المالية والبورصة المصرية:  )سوق أبو . ي. إل. سيأوراسكوم كونستراكشون ب شركةتؤكد 

ORAS)  سيعُقد في موعده المحدد. 2026يناير   22أن اجتماع الجمعية العمومية المقرر انعقادها في 

تحت  ت يورو نكسالمدرجة في بورصة )جلوبال  أو سي أيسيصوّت المساهمون على الاندماج المقترح مع شركة 

وفقاً للشروط والأحكام الواردة في نشرة المساهمين وإخطار الجمعية العمومية المنشور "(  OCI ،  "OCIالرمز

 .2025ديسمبر   11بتاريخ  

 

، وهو أكبر مساهم في  Sustainable Capital Africa Alpha Fundويدعم هذا الاندماج المقترح صندوق

 .% من رأس مال الشركة المصدر17.1، والذى يمتلك عائلة ساويرسشركة أوراسكوم كونستراكشون بعد 

 

باركر، الشريك   ، قائلاً "على الرغم من تحفظاتنا   Sustainable Capitalالمؤسس ومدير شركةصرح جريج 

بشأن نسبة مبادلة الأسهم بين شركة أوراسكوم كونستراكشون وشركة او سي أي، فقد قررنا دعم الاندماج المقترح، 

 وذلك إيماناً منا بالإمكانات طويلة الأجل للكيان المندمج".

 

 

 

 سي  إل بي كونستراكشون أوراسكوم شركة عن نبذة

 تاريخ   ولها  والإنشاءات،  الهندسة  مجال  في  رائدة  عالمية  شركة هي    سي  إل  بي  كونستراكشون  أوراسكوم  شركة

  وأفريقيا   الأوسط  الشرق  في  والتجارية   والصناعية  التحتية  البنية  قطاعات   في  ضخمة  مشاريع  تنفيذ   في  حافل

 من % 50 وتمتلك مشاريع البنية التحتية ، واستثمار  بتطوير  كونستراكشون أوراسكوم  تقوم كما. المتحدة والولايات 

 المجموعة  صُنّفت   وقد .  والمعدات   المرافق  وإدارة  البناء  مواد   مجال  في  شركات مجموعة    وتدير  ،BESIX  مجموعة

والبورصة المصرية    (ADX) أبو ظبي  سوق  في  مدرجة  وهي  العالم،  في  المقاولات   شركات   أفضل  ضمن  باستمرار

(EGX).  الإلكتروني   الموقع زيارة يرُجى المعلومات، من لمزيدwww.orascom.com . 
 

 المستثمرين  علاقات مسئول

 هشام الحلبي   /الأستاذ
hesham.elhalaby@orascom.com 

ir@orascom.com 
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      Abu Dhabi, UAE / Cairo, Egypt / 20 January 2026 

 

Orascom Construction Confirms General Assembly Meeting Date 

Orascom Construction PLC (ADX and EGX: ORAS) confirms that the General Assembly Meeting scheduled for 
22 January 2026 will be convened as planned.  

Shareholders will vote on the proposed combination with OCI Global (Euronext: OCI, “OCI”) in accordance with 
the terms and conditions set out in the Shareholders’ Circular and Notice of General Meeting published on 11 
December 2025.  

The proposed combination is supported by the Sustainable Capital Africa Alpha Fund, Orascom Construction’s 
largest shareholder outside the Sawiris family, holding 17.1% of the Company’s issued share capital.  

Greg Barker, Co-founder and Director of Sustainable Capital, commented, “While we had reservations regarding 
the exchange ratio between Orascom Construction and OCI, we have decided to support the proposed 
combination, as we believe in the long-term potential of the combined entity.” 

 

 

 

About Orascom Construction PLC 

Orascom Construction PLC (ADX and EGX: ORAS) is a leading global engineering and construction contractor 
with a longstanding track record of delivering large-scale, complex infrastructure, industrial, and commercial 
projects across the Middle East, Africa, and the United States. Orascom Construction also develops and invests 
in concessions, owns 50% of BESIX Group, and holds a building materials, facility management and equipment 
services portfolio. The Group has consistently ranked among the world’s top contractors and is dual listed on the 
Abu Dhabi Securities Exchange (ADX) and the Egyptian Exchange (EGX). For more information, please visit 
www.orascom.com.  

Contact Investor Relations  

Hesham El Halaby 
Vice President 
hesham.elhalaby@orascom.com  
ir@orascom.com  
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